



喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい
「やり続けて 本物にしよう!!」

発行：喜多方市立第二小学校
平成29年3月22日

卒業・修了おめでとう 自信をもって進学・進級を

いよいよ明日で平成28年度の教育活動が終了します。今年度も「やり続けて本物にしよう」の合い言葉のもと、様々な場面での活躍やがんばりが見られ、子どもたちの成長には、本当に目を見張るものがありました。心も大きく育ったと実感しています。

この1年間、大きな怪我や事故もなく元気に子どもたちが登校でき、教育活動を充実させることが出来たのは、連携を密にして協力くださった保護者の皆様と様々な支援をしてくださった地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございます。来年度も本年同様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

1年生

集団生活の約束が分かるようになり、助け合ったり悪い時は謝ったりする姿が見られ社会性が育った1年間でした。

<1年間無欠席者> 16名

2年生

優しい気持ちが増え、みんなで最後まで粘り強くがんばり、集団としてのまとまりが出てきた1年間でした。

<1年間無欠席者> 16名

3年生

活気があり、助け合いながら一致団結して何でも前向きに取り組む姿がたくさんみられた1年間でした。

<1年間無欠席者> 22名

4年生

様々な活動に本気で取り組む中で、友だちへの優しい心が育ち、高学年への自立が感じられた1年間でした。

<1年間無欠席者> 24名

5年生

元気と根気を兼ね備え、何でも一生懸命に取り組む姿に、最高学年への頼もしさと覚悟が見えてきた1年間でした。

<1年間無欠席者> 25名

6年生

学校の伝統を守る姿を下級生に示し、最高学年としての温かさと頼もしさを沢山見せた1年間でした。

<1年間無欠席者> 24名
<6年間無欠席者> 3名

※出席停止や忌引き、学級閉鎖は欠席に含みません。

<1年間無欠席者> 計127名 全校生の34%

<今年度の二小の誇り ベスト5>

- ★進んであいさつができました。(あいさつ名人)
- ★友達のよいところを見つけました。(ほめ言葉のシャワー)
- ★学習中は友達と知恵を出し合いました。(ペアやグループで)
- ★運動に親しみ体力をつけました。(マラソン、縄跳び、外遊び)
- ★隅々まで丁寧に掃除をしました。(縦割り班、床磨き)

来年度も、二小の誇りをさらに増やしていきます。

ゲームを減らして 復習しよう

今まで頑張って身につけた学習内容を忘れてしまったり、家庭学習の習慣を崩したりしないように、各学年から出された「春休みの宿題」にしっかり取り組ませてください。



主な表彰

今年度の子ども達の活躍状況をお渡しします。今後の励みとしてください。また学校としてもたくさんの賞をいただきました。

HP閲覧を

今年度は、約5万件のアクセスがありました。今後も素早い情報共有ツールとしてHPをご覧ください。まもなく12万5千件達成へ。

お願い 道路への飛び出し禁止、火遊び・万引き禁止、自転車乗りの自粛を!!